

ULTIMAS NOTICIAS

A Santa Fe Volaron los Terroristas Argentinos que Robaron un Avión Tras de un Tiroteo que Costó 27 Víctimas

BUENOS AIRES, 6 de octubre. (AP)—En dos lugares distintos del país fuerzas combinadas de seguridad buscaban hoy a los restos de un comando guerrillero que ayer atacó un cuartel y una cárcel en la ciudad de Formosa y luego secuestró un avión comercial.

En los sangrientos choques ocurridos en Formosa, a unos 1.300 kilómetros al norte, murieron por lo menos 27 personas y hubo más de 20 heridos, informaron las autoridades. Entre los muertos figuran 15 guerrilleros de la organización "montoneros", vinculada con la izquierda peronista; un oficial, un suboficial y nueve soldados del ejército y un policía provincial de Formosa. Algunos de los heridos están graves, dijo una fuente responsable.

El diario "La Nación" informó hoy que el ataque contra el regimiento 20 de infantería de Monte acantonado cerca de Formosa habría sido sólo una acción diversionista de los "montoneros", cuyo verdadero objetivo sería la liberación de muchos terroristas reclusos en una cárcel de esa ciudad.

EL AVION BAJO EN RAFAELA

"La Nación" informa que según fuentes militares los guardias de la cárcel repelieron un fuerte ataque de los "montoneros" y diez guerrilleros fueron gravemente heridos. No hubo confirmación oficial.

Efectivos combinados del ejército, la gendarmería nacional, policía militarizada de fronteras, y las policías federal y provinciales buscaban hoy a guerrilleros en Formosa y en las provincias de Santa Fe y Córdoba, en el centro del país. Se ignora el número exacto de terroristas que merodean por las zonas boscosas de Formosa. Muchos de ellos cubrieron a balazos la huida de unos 18 de sus compañeros, que subieron en el aeropuerto de Formosa a un Boeing 737 de la empresa aerolíneas argentinas, previamente secuestrado en vuelo por un grupo de seis "montoneros".

Después de hacer descender al pasaje y de enfilar en un rumbo que parecía conducirlos al Brasil, el avión giró bruscamente hacia el sudoeste y aterrizó en un campo próximo a Rafaela, en la provincia

de Santa Fe. Versiones no confirmadas indican que en el lugar aguardaban a los terroristas varios vehículos, en los que se dieron a la fuga. Pero otros testigos dijeron que los 18 "montoneros", luego del aterrizaje de emergencia, se dirigieron a una ruta próxima y se apoderaron de un automóvil y dos camionetas, en los que huyeron a Córdoba.

El avión de Aerolíneas, que cumplía ayer un vuelo de cabotaje entre Buenos Aires y Corrientes, estaba hoy en el campo de Rafaela con desperfectos en su tren de aterrizaje. Pero sus seis tripulantes se hallaban sanos y salvos.

UN ESTUDIANTE AJUSTICIADO EN CORDOBA

El cadáver del estudiante Osvaldo Sánchez, con impactos de bala y mutilaciones

producidas por una granada, fue hallado en Córdoba, 775 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

El asesinato de Sánchez, por sus características, parece ser obra de la banca armada conocida como "Alianza Anticomunista Argentina" o "Triple A".

El cuerpo del estudiante, quien tenía 28 años, fue encontrado en el interior de un automóvil detenido en el paraje Cuesta Blanca, de la localidad de La Calera, cercana a la capital provincial de Córdoba.

En el interior del vehículo se hallaron varios cartuchos de gelamón, aparentemente colocados allí para destruir el cadáver y el automóvil.

En las cercanías de Córdoba se halló también, en un canal de riego, el cuerpo de un hombre, no identificado, muerto hace varios días.

EL DÍA

La Conferencia Militar de la OEA Abordará el Tema de la Guerrilla

MONTEVIDEO, 5 de octubre (UPI)—La subversión y la violencia en América consideración de la acción guerrillera. En ocasión de la clausura preparatoria de estos primeros contactos, el 30 de agosto último, el delegado paraguayo, general Gerardo Johansen, dijo en conferencia de prensa que "el comunismo es un mal que se infiltra en nuestros países y si uno no conoce el mal, no puede remediarlo".

Participarán en estas reuniones, inauguradas en agosto último, representaciones de los ejércitos de la Argentina, Brasil, Bolivia, Colombia, Chile, Ecuador, Estados Unidos, Honduras, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Venezuela y Jamaica.

Si bien no se han revelado oficialmente detalles de la agenda, trascendió que este periodo de sesiones tendría como tema fundamental la

Por su parte, el jefe del Estado Mayor del Ejército Uruguayo, general Luis V. Queirolo, señaló que en América se está librando "una guerra implacable contra subversión".

Esta reunión de carácter preparatorio, como la celebrada en agosto será secreta y destinada, según se informó, a seleccionar los temas para que considerarán los comandantes en jefe en la XI Conferencia de ejércitos, programada para el 20 de este mes en Montevideo.